



# ASISTE LUCÍA AIMÉ CASTILLO PASTOR A LA REUNIÓN NACIONAL DEL CONAEDU

*Posted on agosto 16, 2024 by Sandra Torres*

---

\*En la reunión se presentó el avance en la apropiación del Plan de Estudio 2022 y se resaltaron las acciones previstas para el arranque del ciclo escolar 2024-2025

Sandra Torres/En Circuitos

**Ciudad de México.-** Lucía Aimé Castillo Pastor, secretaria de Educación de Tamaulipas, participó en la LXI Reunión Nacional Plenaria Ordinaria del Consejo Nacional de Autoridades Educativas (Conaedu), celebrada en la Ciudad de México.

Durante la reunión presidida por Leticia Ramírez Amaya, titular de la Secretaría de Educación Pública, fueron dos los temas principales que se abordaron, uno de ellos, la revisión de los avances y logros en la transformación educativa y el otro las acciones previstas para el ciclo escolar 2024-2025 y la consolidación de la transformación educativa.

Además se presentó la ponencia 'Avance en la apropiación del Plan de Estudio 2022 a un año de su puesta en marcha', a cargo de la directora general de Desarrollo Curricular de la SEP, Xóchitl Leticia Moreno Fernández y de Gabriela Dessiré Molina Aguilar, secretaria de Educación de Michoacán.

En su mensaje de bienvenida, la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya destacó que con el

programa la Escuela es Nuestra (LEEN), se benefició a 173 mil 651 escuelas públicas de Educación Básica desde 2019 a la fecha. Además de que 23 millones de adolescentes que cursan su educación básica fueron beneficiados con la Beca para el Bienestar Benito Juárez.

También que como nunca antes se atendieron a las y los docentes, basificando un millón de ellos y que para este ciclo escolar se entregarán más de 160 millones de ejemplares de Libros de Texto Gratuito.

Castillo Pastor, secretaria de Educación de Tamaulipas estuvo atenta a lo expuesto durante la reunión, coincidiendo con lo presentado, lo cual lo compartirá con su equipo de colaboradores en la Secretaría de Educación de Tamaulipas.

Destacó que el Gobierno del Estado bajo el liderazgo del gobernador Américo Villarreal Anaya, a través de la Secretaría de Educación de Tamaulipas, se encuentra listo para el arranque del ciclo escolar 2024-2025, que contempla la realización los días 21 al 23 de agosto del Taller Intensivo para las y los docentes tamaulipecos.